



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

三刀屋中学校だより

令和3年6月

TEL 45-2421

全力で戦った総体

6月3日(木)・4日(金)に雲南市・飯南町総合体育大会が開催されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止により中止になりましたが、今年は感染対策をとりながらの開催となりました。

生徒、教員をはじめとして役員、審判員の方にも5月20日(木)から体調記録表、行動履歴書を記入してもらい大会に臨んでいただきました。また、保護者の方にも来場者体調記録表を提出して入場してもらい観戦していただきました。

生徒達は2日間とも、これまで練習してきた力を十分に発揮して熱戦を繰り広げてくれました。この大会で特に感心したことは、競技は勿論ですが試合に負けた後の悔しい思いを抑えて補助役員として生徒がきびきびと一生懸命に働いている姿でした。

《総体の結果》

【バスケットボール】



【佐藤敦成さんのシュート】

三刀屋中 83 - 37 加茂中
三刀屋中 104 - 17 木次中
三刀屋中 63 - 74 大東中

第2位 県大会に出場



【名原幸輝さんの相面】

【剣道】

女子団体 三刀屋中 1 - 3 木次中
第2位
男子団体 三刀屋中 2 - 3 大東中
三刀屋中 1 - 0 加茂中
三刀屋中 1 - 3 木次中
女子個人 木村鈴恩さん 第3位

第3位

木次禄人さん、白築颯馬さん、廣澤知郁さん、石飛妃芽香さん
名原優里さん、石原麻衣さん、陶山桃子さん、木村鈴恩さん 県大会出場

【バレーボール】



【選手に檄を入れる武田監督】

三刀屋中 2 $\left[\begin{array}{l} 25-9 \\ 25-16 \end{array} \right]$ 0 頓原中

三刀屋中 0 $\left[\begin{array}{l} 18-25 \\ 24-26 \end{array} \right]$ 2 赤来中

三刀屋中 0 $\left[\begin{array}{l} 11-25 \\ 17-25 \end{array} \right]$ 2 木次中

三刀屋中 1 $\left[\begin{array}{l} 25-18 \\ 18-25 \\ 23-25 \end{array} \right]$ 2 大東中

【野 球】

三刀屋 2 - 4 木次中



【奥井晴樹さんのフルスイング】

【ソフトボール】

三刀屋中 4 - 2 1 大東中



【力投する渡部芽生さん】

【柔 道】



【渡部真矢さんの袈裟固め】

男子団体 第3位
渡部真矢さん、渡部海季さん
片寄来珂さん、昌子蓮夢さん
男子個人 軽量級
第2位 渡部真矢さん
重量級
第3位 昌子蓮夢さん

男子団体、個人とも県大会出場

雲南地区吹奏楽祭 2021



【吹奏楽のための「エールマーチ」】

【振り付けをしながら演奏する吹奏楽部】

5月30日(日)に加茂文化ホールラメールで、雲南地区吹奏楽祭2021が開催されました。今年度は、雲南市、奥出雲町、飯南町の中学校、高等学校14校の生徒280名が参加しました。本来ならば、各学校の演奏を生徒達に聴かせてやりたかったのですが新型コロナウイルス感染症の対策により5つのブロックに分けて、保護者、生徒を入れ替えて実施されました。本校は、加茂中学校と同じCブロックで『吹奏楽のための「エールマーチ」』、『新宝島』の2曲を演奏しました。2曲目の『新宝島』では、振り付けをしながらの演奏を行い会場からは温かい盛大な拍手をいただきました。

防犯教室

今年度、GIGAスクール構想により1人1台のタブレット端末が配布されることから、5月21日(金)に島根県警本部より山崎さん、藤原さんに来ていただいて全校生徒を対象に防犯教室を行いました。



防犯教室では、主にスマートフォンの安全な使い方や情報モラルについてお話をしていただきました。昨年の本校のアンケート調査によると2年生、3年生で「自分専用のスマートフォン等を持っている」と回答した生徒が60%、「家族のものを使っている」と回答した生徒が28%いました。スマートフォンやタブレット端末は便利な反面、危険な面もあります。学校でもトラブルが発生していますので、今一度ご家庭で使い方のルールの確認やフィルタリング等の設定をお願いします。

【真剣に説明を聞く全校生徒】

【感想】

今日、ビデオを見て僕もスマホを持っているので気をつけようと思いました。僕はプログラミングでアプリを作っていて、ドライバをインストールするために海外のサイトにアクセスしたりすることがあります。一応フィルタリングはあるけれど、SNSや広告などに気をつけて安全にスマホやパソコンを使いたいです。

ものづくり体験教室

6月15日(火)、1年生の技術の時間に島根県技能士会連合会より森山さん、福富さん、飯島さん、糸原さんに講師としてきていただき、ものづくり体験教室を行いました。



【作り方の説明を聞く1年生】



【緊張しながらの釘追】



【友達と協力】

ものづくり体験教室は、国家資格の技能検定特級・1級・単一等級の技能士及び同等以上の技能を有し、指導経験豊富で15年以上の技能経験があり、ものづくりマイスターに認定されている方に来ていただき、生徒に「ものづくり」の楽しさ・感動を体験することにより、技能の素晴らしさや大切さについて知ってもらうものです。体験を通して将来を考えるきっかけにもなってほしいと思います。授業では、木材の種類や性質、特徴を学んだ後、釘の打ち方を教わりながらミニ椅子の製作を行いました。

《生徒の感想より》

クギの長さや形の違いがあることが分かって使い分けしているのだなと思いました。クギを打つときには、げんのうを使い分けて、最初はへこんでいる方で、仕上げは丸い方で打つことを心がけました。

模擬面接

6月17日(木)に地域の方12名に来ていただき3年生を対象に模擬面接を行いました。模擬面接を通して、生徒達は自分の考えや思い、願い等を述べるとともに、礼儀・作法や挨拶等の社会のマナーを学ぶ機会となりました。また、模擬面接は10月に行う職場体験時の面接

のためだけでなく、高校入試の面接や将来の就職試験の面接につながっていきます。当日の3年生の様子を見ていますと、緊張のためか午前中から落ち着かない様子でしたが、自分の意見や思いをきちんと面接官に伝えることが出来たようでした。面接後の指導講評でも多くの方から合格点をいただきました。



【真剣に面接に臨む3年生】

全国大会へ

6月17日(木)に松江のNHK放送局で、NHK全国中学校放送コンテスト島根県大会が行われ、本校の3年白築葵さんが出場し見事、朗読部門で優秀賞を受賞し、全国大会の出場を決めました。



【優秀賞を受賞した白築さん】